

Phantastisches Showprogramm der Kinder- und Jugendgruppen auf dem Frühlingsfest in Hiltrup

Bei herrlichem Frühlingswetter fanden sich am Sonntag, den 18.05.08 Tausende Hiltruper Bürger zum Frühlingsfest auf der Marktallee in Hiltrup ein.

Verschiedene Kinder- und Jugendgruppen der Residenz Münster demonstrierten in einem einstündigen Show-Programm die breite Palette des Tanzens - was bei den Zuschauern eine begeisterte Aufnahme fand.

Einstudiert wurden die Choreografien von der Trainerin Andrea Woitschitzke, die als ehemalige Spitzentänzerin der Residenz nun ihr Wissen an den tänzerischen Nachwuchs weitergibt.

Das Publikum dankte es den Kinder- und Jugendgruppen und ihrer Trainerin mit immer wiederkehrendem starken Beifall.

Ein Vorstandsmitglied wies darauf hin, dass DIE RESIDENZ MÜNSTER eben nicht nur international und national erfolgreiche Turnierspitzenpaare hat, sondern auch in der Basisarbeit große Klasse aufweist, was hier demonstriert wurde.

18.5.2008

Elisabeth Striegan-Böhm

